

# TRANSGRESSIONS OF THE REAL

Kush Badhwar  
Yara Haskiel  
Ash Moniz  
Mykola Ridnyi

18.06. –  
07.08.2021  
Kunstpavillon

TIROLER KÜNSTLER:INNENSCHAFT

**KUNSTPAVILLON** Rennweg 8a, 6020 Innsbruck, Austria

+43 (0)512 581133, (ZVR 302478180)

office@kuenstlerschaft.at, www.kuenstlerschaft.at

# TRANSGRESSIONS OF THE REAL

Kush Badhwar

Yara Haskiel

Ash Moniz

Mykola Ridnyi

Eine Ausstellung des Büchsenhausen Fellowship-Programms für Kunst und Theorie 2020–21. | An exhibition of the Büchsenhausen Fellowship Program for Art and Theory 2020–21.

kuratiert von | curated by Andrei Siclodi

Die Teilnehmer:innen am Fellowship-Programm 2020–21 zeigen in Büchsenhausen entwickelte Arbeiten, die das Reale als soziopolitische Szenarien der Gegenwart hypostasieren. Gegenerzählungen der Staatsgründung im Hinblick auf Telangana, den jüngsten Bundesstaat Indiens; Strategien des Erinnerns an gesellschaftlich umkämpften Orten in Thessaloniki; das Phänomen der „Billigflaggen“ und die rechtlichen und arbeitssozialen Verschiebungen, die mit dieser „territorialen Erweiterung“ von Nationalstaaten einhergehen sowie die Darstellbarkeit von Gewalt, ohne Gewaltbilder zu reproduzieren, bilden die thematischen Schwerpunkte, um die die künstlerischen Arbeiten entwickelt wurden.

The participants of the Fellowship Program 2020–21 show works produced in Büchsenhausen, hypostatizing the real as socio-political scenarios of the present. Counter-narratives of the founding of the state in regard to Telangana, India's youngest federal state; strategies of commemoration at socially contested sites in Thessaloniki; the phenomenon of "flags of convenience" and the legal and labor-social shifts that come along with this "territorial expansion" of national states, as well as the representation of violence without reproducing its images constitute the central themes around which the artistic works were developed.

**ERÖFFNUNG Donnerstag, 17. Juni 2021, 18.00–22.00**

OPENING Thursday 17 June 2021, 18.00–22.00

**AUSSTELLUNGSDAUER 18. Juni 2021–7. August 2021**

DURATION OF THE EXHIBITION 18 June 2021–7 August 2021

**ÖFFNUNGSZEITEN Mi–Fr 12.00–18.00; Sa 11.00–15.00**

OPENING HOURS Wed–Fri 12.00–18.00; Sat 11.00–15.00

Aktuelle Informationen zu Veranstaltungen im Rahmen der Ausstellung finden sich unter | Current information on the events in the context of the exhibition can be found on the website [www.buchsenhausen.at](http://www.buchsenhausen.at).

Der Besuch der Ausstellung ist nur unter Einhaltung der aktuellen COVID-19 Regularien möglich. | The visit of the exhibition is possible only in accordance with the current legal COVID-19 regulations

Unterstützt von | Supported by



**Bundesministerium**  
Kunst, Kultur,  
öffentlicher Dienst und Sport

**INNS'  
BRUCK**



Allianz  
Kulturstiftung  
... for Europe